Können wir das schaffen? Jooooooo, das können wir!!!

Eine "Männerabordnung" der 4B erklärte sich FREIWILLIG 😉 bereit, den Outdoorlehrraum vor der Schule wieder in Stand zu setzen. Mit bestem Werkzeug ausgerüstet und top motiviert wurde nach einer kurzen Besprechung gleich angepackt. Baumstämme wurden getragen, andere gedreht und passende Löcher für die Stützen gegraben. Mit vereinten Kräften waren alle Baumstämme nach einer Stunde wieder am richtigen Platz und die braven Helfer unterschiedlich erschöpft 😊. Als Dank winkte ein Kakao und der war redlich verdient!









DANKE für eure Hilfe – jetzt kann dort wieder gelernt (und gerillt) werden!

Voll Power – Ramsauer!